
 

 

 
                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   お買い得商品であっても必要以上に買わないことで、ごみになるものを減らすことができます！ 

 

 

   使い捨てのものではなく、詰め替えて使えるものなどを選ぶように心がけましょう！ 

 

 

   LED電球に交換したり、修理をすることで何年も使える商品を購入しましょう！ 

 

 

   環境ラベルのついた商品は、環境に配慮して作られているものです。お買いものするときは、 

ぜひ、環境ラベルを探して購入しましょう！ 

 

 

 

 

 

製品やサービスを買う前に、本当に必要かどうか十分考え、購入する

ときは、価格・機能・デザイン性だけではなく、「環境」という視点を

加えて、できるだけ環境負荷の低減に配慮した製品（エコマーク商品な

ど）やサービスを優先的に購入することを言います。 

大量生産・大量消費・大量廃棄をしている現在、私たちは豊かで便利な生活

を送っています。しかし、それは同時に、地球温暖化やオゾン層の破壊、大気

や水の汚染、大量の廃棄物など環境に深刻なダメージを与えてしまいます。 

 そのため、使い捨て型の社会を見直し、ゴミとして捨てていたものを資源と

して繰り返し使うなど、持続可能な循環型社会を作ることが大切です。 

  

２ ごみが少なくなるものを選ぶ 

グリーン購入とは？ 

私たちにできること 

なぜグリーン購入が必要？ 

３ 長く使えるものを選ぶ 

４ 環境を考えて作られたものを選ぶ 

１ 買う前に本当に必要か考え、ごみになるものを減らす 

グリーン購入に関する参考ページ 

【グリーン購入ネットワーク】 http://www.gpn.jp/ 

【エコマーク商品総合情報サイト『GreenStation』】 http://www.greenstation.net/ 
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 ７月～１０月の部会活動報告 
 

地球環境部会 

生活環境部会 

自然環境部会 

放射能関連プロジェクト 

天覧山谷津の里づくりプロジェクト 

７月１７日（日） 自然観察会  

時 間：午前９時００分～午前１２時００分 

内 容：自然観察会「虫ムシ探検隊」の巻 

    飯能河原の森で夏の昆虫を探しながらゆっくり 

と散策を楽しみました。 

共 催：ＮＰＯ法人天覧山・多峯主山の自然を守る会 

さいたま緑のトラスト協会 

 

７月２８日（木） 部会合同会議 

時 間：午後７時００分～午後９時００分 

内 容：自然環境部会議題 

    飯能河原の利活用と自然環境保全について 

    天覧山谷津整備の水田維持管理について 

 

８月７日（日） 夏休み親子企画・自然観察会 

時 間：午前９時３０分～午後１時００分 

内 容：自然観察会「名栗川を歩いてみよう」の巻 

    名栗川の水生生物を観察しながら川を散策しました。 

    カジカはたくさんいましたが、今回ギバチが見つかりませんでした。 

共 催：NPO法人天覧山・多峯主山の自然を守る会 

 

９月１１日（日） 自然観察会 

時 間：午前９時３０分～午後１時００分頃 

内 容：自然観察会「秋の草花観察会」の巻 

    初秋の天覧山周辺で、野草の可憐な花々を観察しながら散策しました。 

共 催：ＮＰＯ法人天覧山・多峯主山の自然を守る会 

 

９月２９日（木） 部会合同会議 

時 間：午後７時００分～午後９時００分 

内 容：自然環境部会議題 

    飯能河原利用調整会議について 

 

７月２７日（水） 再生可能エネルギープロジェクト 

時 間：午前８時００分～午後６時３０分 

内 容：間伐材を利用したバイオマス発電所視察研修 

    「かぶちゃん村」森の発電所（長野県飯田市） 

    視察研修に１０名が参加しました。 

 

８月２４日（水） 部会定例会議 

時 間：午後７時００分～午後９時００分 

内 容：木質バイオマス発電視察研修報告 

 

９月１５日（木） 部会定例会議 

時 間：午後７時００分～午後９時００分 

内 容：木質バイオマス発電、今後の活動方針 

 

１０月２６日（水） 部会定例会議 

時 間：午後７時００分～午後９時００分 

内 容：木質バイオマス発電、今後の活動計画 

 

７月１日（金） 緑のカーテン事業 

時 間：午前９時３０分～午前１１時００分 

内 容：市役所連絡通路緑のカーテン設置作業 

 

９月２７日（火） 緑のカーテン事業 

時 間：午前９時３０分～午前１２時００分 

内 容：市役所連絡通路緑のカーテン撤去作業 

 

１０月６日（木） 部会会議 

時 間：午後２時００分～午後３時３０分 

内 容：「緑のカーテンコンクール」優秀作品の選定 

    平成２９年度活動について 

 

 

７月３日（日） ホタル観察会 

時 間：午後７時００分～午後８時３０分 

内 容：谷津田周辺で、ゲンジボタルとヘイケボタルが飛び交う 

様子をみることができました。   

    小学生や外国人留学生の参加で５１名が参加しました。 

 

７月２４日（日） 谷津田作業 

時 間：午前８時３０分～午前１１時００分 

内 容：草刈り、木橋の修理などを行いました。参加者は２３名でした。 

 

７月２６日（火） 第１回プロジェクト会議 

時 間：午後７時００分～午後８時３０分 

内 容：谷津田の管理などについて、検討しました。 

 

８月２８日（日） 谷津田作業 

時 間：午前８時３０分～午前１１時００分 

内 容：草刈り、丸太運び、皮むきを行いました。参加者は１８名でした。 

 

９月２５日（日） 谷津田作業 

時 間：午前９時３０分～午前１２時００分 

内 容：稲刈りを行いました。参加者は２３名でした。 

 

１０月１５日（土） 谷津田作業 

時 間：午前９時３０分～午前１２時００分 

内 容：脱穀を行いました。参加者は１７名でした。 

 

 

７月１２日（火） プロジェクト会議 

時 間：午後６時００分～午後７時３０分 

内 容：講演会について話し合いを行いました。 

１０月１２日（水） 全体会 

時 間：午後７時００分～午後９時１５分 

内 容：意見交換会を実施し、参加者全員で積極的に意見を出し合いました。 

全体会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                             

 

編集後記 

天覧山谷津の里づくりプロジェクトでは 10月 15日に稲の脱穀を行いました。今年は 9月の日

照不足に加え鹿に荒らされる被害があり、収穫量は通常年より半減しました。この貴重な新米は、

11月 23日開催予定の里山復活祭で、皆さんに食べていただきます。 

 今年はブナの実やどんぐりも全国的に凶作で、これを主食とするクマが人里に近づく被害が多発

しております。青梅市では飲食店の厨房が荒らされる被害がありましたが、その後、ツキノワグマ

２頭が捕獲されました。市内でもクマ目撃の情報が寄せられています。クマにとって 11 月は、冬

眠前のいちばん食欲旺盛な時期です。もみじ狩りやキノコ狩りに最適の時期ですが、クマ除けには

充分注意して楽しんで頂きたいと思います。            （広報委員長：伊藤知夫） 

１ 開催日時 平成２８年８月２４日（水）午後２時００分～午後４時１５分 

２ 開催場所 富士見地区行政センター２階 第２会議室 

３ 会議内容 

 （１）総会・意見交換会における意見等について 

  →会員全員を対象にアンケートを実施することとなり、アンケート内容については運営委員会や正副会長、部会 

   長と内容を決めることになりました。また可能な限りコストがかからない方法でアンケートを実施します。 

 （２）環境フェスタにおける意見等について 

  →（仮称）環境フェスタ２０１７を来年度も実施することで決定しました。また、日時については、市のイベン 

   トや小・中学校の行事も考慮し、６月の第３日曜日（６月１８日）で調整を進めていくことになりました。 

 （３）放射能関連プロジェクト講演会について 

  →講演会を実施することについては良いが、講師についてはプロジェクトで再考することになりました。 

１０月２９日（土）に、はんのう市民環境会議と飯能市役所互助会

との共催で、まちなか清掃活動を実施しました。当日は、会員や市

職員のほかに、双柳小学校、加治小学校、飯能第一小学校３校の児

童・保護者や㈱ニットー冷熱製作所、㈱椿本チエイン、㈲飯能清掃

センターの方々など、１１５名に参加いただき、市街地の清掃を行

いました。 

- 

 清掃場所は飯能駅・東飯能駅周辺の中心市街地を３つのエリアに

分け、空き缶やペットボトル、たばこの吸い殻などのポイ捨てごみ

を拾いました。１１月５日（土）・６日（日）には、一大イベント

である「はんのう祭り」が開催されます。清掃活動によって観光客

が気持ちよく飯能を訪れることができます。参加してくださった皆

さま、ご協力ありがとうございました！ 

 

 

平成２８年度第３回運営委員会開催報告 


